

Fecha: 20-05-2025 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Tipo: Noticia general
Título: Sumarán moderno equipamiento gineco-obstétrico y neonatal

Pág.: 17 Cm2: 236,5 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 ■ No Definida

Reposición en el HCM

Sumarán moderno equipamiento gineco-obstétrico y neonatal

● La inversión de \$346.658.684, financiada por el Gobierno Regional, considera nuevos equipos clínicos esenciales.

Texia Padilla periodistas@elpinguino.com

n una significativa ceremonia realizada la mañana del lunes en el Hospital Clínico de Magallanes (HCM), se oficializó el proyecto de Reposición de Equipamiento Médico del Centro de Responsabilidad de la Mujer, iniciativa clave para fortalecer la atención gineco-obstétrica y neonatal en la región.

Con una inversión de \$346.658.684, financiada por el Gobierno Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena, la iniciativa permitirá la adquisición, instalación y capacitación en el uso de nuevos equipos clínicos esenciales. Gracias a esta modernización, se optimizarán los diagnósticos y tratamientos, beneficiando directamente a más de 40.000 atenciones anuales.

El gobernador regional, Jorge Flies, destacó que este proyecto es parte de un esfuerzo mayor en materia de salud pública: "Este esfuerzo permite mejorar la atención obstétrica y ginecológica, con tecnología acorde a los tiempos, favoreciendo la seguridad y bienestar de las pacientes".

Entre los nuevos equipos, destacan monitores multiparámetros, monitores y detectores cardiofetales con tecnología inalámbrica, cunas radiantes y de transporte tipo colecho, balanzas digitales, videocolposcopios y equipos para tamizaje auditivo neonatal. Cada uno de estos dispositivos es clave para el seguimiento del embarazo, el monitoreo fetal, la atención del parto y la evaluación del recién nacido.

Por su parte, el delegado presidencial de Magallanes, José Ruiz Pivcevic, subrayó la importancia de la renovación tecnológica en el CR de la Mujer: "Más de 40.000 atenciones anuales se verán impactadas po-



Reposición de Equipamiento Médico del Centro de Responsabilidad de la Mujer.

sitivamente. Contar con equipos de última generación contribuye a reducir tiempos de espera y mejorar la calidad de atención".

El proyecto se ejecutará en ocho etapas, con un cronograma de ocho meses que abarca desde la aprobación del financiamiento hasta la puesta en marcha de los equipos.

La matrona jefe de la Unidad de Administración de Cuidado en Matronería del HCM, Lorena Navarro, enfatizó la relevancia de esta modernización: "La incorporación de nuevas tecnologías permitirá una atención obstétrica y neonatal más segura y especializada, impactando positivamente en la salud de nuestras pacientes y sus recién nacidos".

El Hospital Clínico de Magallanes reafirma así su compromiso con la salud pública regional, avanzando hacia una atención moderna, resolutiva y centrada en las personas, con especial énfasis en el cuidado del ciclo vital femenino y el inicio de la vida.